Evita Quirino hablar de juicio de 'El Chapo'

Tras la insistencia, el Mandatario estatal señala que Sinaloa no espera un repunte de delincuencia por la sentencia contra el capo

KAREN BRAVO

l Gobernador Quirino Ordaz Coppel huyó de los medios de comunicación al ser cuestionado sobre la sentencia de Joaquín Guzmán Loera "El Chapo".

Al finalizar el informe de labores de la Presidenta del DIF Sinaloa, Rosa Fuentes Chávez, el Gobernador fue abordado por la prensa sobre la sentencia de culpabilidad que recibió Guzmán Loera, pero Ordaz Coppel le dijo a los reporteros que haría las declaraciones al día siguiente.

En reiteradas ocasiones fue cuestionado por los medios de comunicación y Ordaz Coppel se limitó a no responder o reiterar que respondería al día siguiente.

Ante la insistencia de los reporteros, el Gobernador intentó huir caminando de un lado a otro sobre el templete montado para el evento, mientra saludaba a los asistentes.

Durante su trayecto de salida fue abordado nuevamente por los medios, por lo que tuvo que responder las preguntas.

"Les hablo al rato (...), al rato les hablo, yo siempre jalo", señaló.

■ ¿Por qué no quiere emitir un posicionamiento, Gobernador?

idor∶ ¿Mande?

■ ¿Por qué esperar hasta mañana?

Esto (Centro de Autismo) ya tiene dos meses funcionando.

■ Sobre el tema de "El Chapo", Gobernador.

Señaló Ordaz Coppel que el Estado no espera un repunte de violencia ante la sentencia que dictaron contra El Chapo Guzmán en la Corte de Nueva York.
"Yo veo que Sinaloa va avanzando muy bien y tenemos todo el apoyo y coordinación con el Gobierno federal", comentó.

El Gobernador destacó que los delitos en Sinaloa van a la baja con respecto a periodos anteriores.

"Nada más voy a hacer una declaración, en Sinaloa han venido bajándose los índices de inseguridad, hay una gran coordinación y además un refuerzo de 600 elementos más que está mandando el Gobierno Federal para Culiacán", expresó.

Al ser cuestionado sobre si el Cártel de Sinaloa tiene alta incidencia en la violencia de la entidad, Ordaz Coppel insistió que la seguridad es un trabajo diario para las autoridades y que los índices han bajado.

"Hay una mayor presencia, coordinación y fuerza de la autoridad", comentó.

Nada más voy a hacer una declaración, en Sinaloa han venido bajándose los índices de inseguridad, hay una gran coordinación".

Quirino Ordaz Coppel *Gobernador de Sinaloa*



Quirino Ordaz Coppel asegura que han bajado los índices delictivos.

MAZATLÁN._ La Canaco Servytur donó ayer dos camionetas nuevas rotuladas con su logotipo a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal con un costo total de cerca de un millón 213 mil pesos, para reforzar la prevención para la tranquilidad de la población y el desarrollo de la ciudad.



PARA PREVENIR INCIDENTES

Revisa PC seguridad para Carnaval

BELIZARIO REYES

MAZATLÁN._ Personal de la Coordinación Municipal de Protección Civil revisa que los establecimientos ubicados en las áreas donde se llevarán a cabo los eventos del Carnaval cumplan con todos los requisitos de seguridad para prevenir incidentes.

"Lo que se les revisa es eso específicamente, salidas de emergencia, señalización, capacitación de su personal, no hemos encontrado grandes problemas y estamos seguros que no los vamos a encontrar porque sí nos hemos dado cuenta que los empresarios están preocupados por ese punto (por cumplir con todos los requisitos de seguridad)", añadió el titular de dicho organismo, Eloy Ruiz Gastélum.

Agregó que se encontró un detalle pequeño en el caso de un hotel que estaba haciendo remodelación donde un pasillo considerado como ruta de evacuación tenía objetos que no debía de tener, pero inmediatamente subsanaron la observación que se les hizo y quedó resuelto el problema.

En las últimas dos semanas se han revisado inmuebles de Olas Altas y de la Plazuela Machado, que ya quedaron listas, y actualmente se está haciendo lo propio en el área ubicada en el paseo costero de lo que es la Avenida Gutiérrez Nájera a la Avenida Rafael Buelna, después aunque no es área de Carnaval, las inspecciones continuarán en la Zona Dorada ya que a ella acuden muchos visitantes.

"A más tardar la próxima semana se pudiera decir que el área de Carnaval ya está revisada y validada, pero no vamos a terminar ahí, vamos a continuar con lo que es Zona Dorada", recalcó.



José Román Rubio López, Regidor de Morena.

SINALOA MUNICIPIO

Cabildo sesiona en la ilegalidad: Regidor

REYES IVÁN CAMACHO

GUASAVE._ Desde noviembre que se instaló el Ayuntamiento de Sinaloa para el periodo 2018-2021, el Cabildo ha venido sesionado en la ilegalidad, ya que nunca han convocado a reuniones de concertación, expresó José Román Rubio López.

El Regidor de Morena manifestó que ha habido una opacidad y cerrazón total de la administración que encabeza la Alcaldesa María Beatriz León Rubio, que se han opuesto al diálogo con las otras fuerzas políticas.

"Tenemos ya casi cuatro meses y ni una sola reunión de Concertación hemos tenido, que es de lo que habla la Ley de Gobierno Municipal, a casi cuatro meses quien les habla y otros compañeros no sabemos quién es el titular del Órgano Interno de Control, a casi cuatro meses se nos convoca a sesión de Cabildo en donde se va a someter a nuestra consideración la cuenta pública de octubre, de noviembre, de diciembre y la de enero", subrayó.

El edil calificó esta situación de anómala, porque la Ley de Gobierno Municipal establece que toda cuenta pública del mes anterior debe ser sometida a consideración del Cabildo en los primeros días del mes siguiente, lo que no se ha dado en el municipio de Sinaloa.

Sin condiciones

osé Román Rubio López expuso que para la sesión de este ayer en la que se subirá al Cabildo la discusión de las cuentas públicas de octubre, noviembre, diciembre y enero, para la que tampoco hubo concertación, no les facilitaron la documentación requerida para revisar a detalle los estados financieros, por lo que no llegarán con claridad del ejercicio del gasto público del Ayuntamiento.

Por todo esto, recalcó, es que considera que el Cabildo está funcionando al margen de lo que establece la Ley de Gobierno Municipal.

"Como persona, como ciudadano y como Regidor le solicito respetuosamente a la Presidenta, a nuestros compañeros de Cabildo, que nos sometamos lo más posible en la legalidad, estas son cosas que deben de quedar en el pasado", expresó.

Rubio López explicó que las convocatorias a las sesiones de Cabildo las reciben ya con el orden del día establecido de manera unilateral, sin tomar en cuenta a los regidores de las otras fracciones, ya que hay representación, además del PRI, del PAN, PAS, Morena y PT.

EN AHOME

Se detectan cinco casos de hepatitis a la semana

CARLOS BOJÓRQUEZ

LOS MOCHIS._La Dirección de Salud Municipal informó que, en promedio, se detectan cinco casos de hepatitis a la semana en Ahome.

Francisco Manuel Espinoza Valverde, titular de la dependencia, indicó que esa ha sido la media histórica en el municipio.

"Cada semana se detectan aproximadamente cinco casos de hepatitis, de manera endémica no epidémica. Es decir, hay cinco casos aislados, sin relación uno con otro, y así de siempre, esa es la media habitual", declaró.

Pese a que se generó alarma en la población luego de que hace tres semanas se registró un brote de hepatitis en el Jardín de Niños Justo Sierra, ubicado en el sector Centro el Los Mochis, el director de Salud Municipal aseguró que la situación está controlada.

"En los casos del Justo Sierra, de las 35 muestras que se tomaron, 24 salieron positivas. Sin embargo, ya no han aparecido nuevos casos, y los niños están recuperados", apuntó.



Francisco Manuel Espinoza Valverde advierte de los brotes de hepatitis.

Señaló que cuando se registra un brote como el del Justo Sierra, se activa un protocolo con programas de acción y prevención, que incluye aislamiento de los niños enfermos, sanitización de las instalaciones y la implementación de un cerco sanitario.

Otros dos casos de hepatitis fueron reportados este lunes en la Escuela Primaria María Elena Vizconde, también ubicada en el sector Centro.

LIZGADO TERCERO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL DE CULIACAN, SINALDA

EDICTO

mentario a bienes de María Manuela Margez Espinoza, para que se presenten a deducir y justificarios dentro del término de trenta días a partir de la última publicación del edicio, expediente número 2423/2018

> Atentamente Rosa Elma Guerrero Vargas Secretaria Primera

JUZGADO CUARTO DE PRIMERA INSTANCIA DE LO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL DE CULMCAN, SINALGA. 21 de Enimo del año 2019 E D 1 C T O

C. LORENA ITZEL ANDRADE GONZÁLEZ DOMICIUD IGNORADO.

Notifiquesele con fundamenta es el artículo 152 fracción VII del Código Procesa Familiar demanda por Judicia VIII de Tramitación Especial de Divorcio Judicial, promovido por JUAN ANTÓNIO VILLALGBOS MILLÁN, en contra de LORENA ITZEL ANDRADE GONZÁLEZ, en el cual se le emplaza para que dentro del término de 09 nueve dias contados a partir del décimo dia de hecha la litima publicación produzca contestación a la demanda interpuesta en su contra. Acudir a expociente 75/2018.

Queda a disposición de la secrataria de este Judgado copias de Italiació.

ATENTAMENTE

LA SECRETARIA SEGUNDA LIC. IDANA KARINA BUENO OSUNA

LO COLOCARÁN A ORILLAS DEL MAR

Monumento a Los Beatles es gusto de Torruco: Alcalde

SHEILA ARIAS

MAZATLÁN._ El busto de Los Beatles que se proyecta colocar en Mazatlán será un gusto que el Gobierno municipal le cumplirá al secretario de Turismo federal, Miguel Torruco Marqués; y lo colocarán a la orilla del mar.

El Alcalde Luis Guillermo "El Químico" Benítez Torres reveló que el funcionario sugirió un monumento de la banda británica aquí, incluso se encargó de contactar al club de fans y gestionó recursos privados para traerlo en calidad de donación.

Lo que aseguró que este proyecto no implica recursos públicos.

"Todo nace porque estuve (en su casa) para recuperar lo que se merecía el mazatleco con lo del acuario, quien nos ayudó fue él, el Secretario de Turismo, ahí constaté que es un admirador de Los Beatles, igual que yo, es mi época, él tiene una figura de John Lenon que nomás le falta hablar, tiene todo un equipo, él toca, tiene una guitarra en su casa, y cuando vino que coincidió con el Presidente de México me comentó '¿por qué no poner aquí una estatua de Los Beatles?', le dije 'me gusta la idea', entonces me habló el sábado pasado y me dice 'ya conseguí que el club de fans se ponga las pilas y ya conseguí algunas gentes que van a aportar dinero y la hacemos' y le dije 'encantado de la vida', ¿por qué le voy a decir que no cuando la están donando?", explicó.

El anuncio de un monumento a Los Beatles generó polémica en los mazatlecos, por redes sociales cuestionaron y exigieron mejor rehabilitar los monumentos actuales y rescatar espacios de fuentes públicas.

Pero el Alcalde declaró que la decisión está tomada, que Mazatlán recibirá el busto de la banda originaria de Liverpool, y que se prevé colocarla en una plazoleta con música, en alguna parte de la franja turística, a la orilla del mar.

"Nomás yo le agregué le dije 'pero la quiero musical', viven aquí siete mil residentes extranjeros que son de esa época, cuánto turista no llega que si bien es cierto que hay otros artistas, pues que nos donen los monumentos y los ponemos, pero ésta es donada, va a ser musical, apoyado por los fans de Los Beatles; empresarios mazatlecos me dijeron 'te apoyamos'", agregó Benítez Torres.

El Alcalde aceptó que ha recibido comentarios encontrados luego de este anuncio, pero reiteró que será tomada como un atractivo más para el turismo, y que será un busto. Y reveló que también gestionará recursos privados para hacer realidad la propuesta del Secretario

Hay cuestionamientos ciudadanos de por qué no mejoran o limpian los monumentos actuales, se le preguntó.

"Lo estamos haciendo, vayan a revisar, estamos trabajando en eso, no descuidamos lo nuestro".